



DIE POSAUNE

Bericht: Japan soll Atomwaffen erhalten

- Ezekiel Malone
- [27.12.2023](#)

„Japan ist dazu bestimmt, Atomwaffen zu haben“, hieß es in einem Bericht von *National Interest* Anfang dieses Monats. „Es hat wirklich keine andere Wahl.“

Der Artikel führt mehrere Gründe für diese Behauptung an:

- „Atomkraft China ist eine ständig wachsende Bedrohung.“
- Nordkorea „verfügt über ein wachsendes Arsenal an Atomwaffen und zeigt keine Anzeichen, seine Feindseligkeit gegenüber seinen Nachbarn zu mildern.“
- „[D]er amerikanische ‚nukleare Schutzschirm‘, der [Japan] so viele Jahre Frieden und Wohlstand ermöglichte ... ist zunehmend ausgefranst, wahrscheinlich irreparabel.“

Der japanische Autor Barry Gewen sagte, der dritte Grund sei der wichtigste.

Amerika unzuverlässig: Als einzige Nation, die einen nuklearen Angriff erlitten hat, hat Japans Bevölkerung Atomwaffen weitgehend abgelehnt. Selbst als China 1964 seine erste Atomwaffe testete, blieb Japan bei seiner Haltung und rückte näher an seinen amerikanischen Verbündeten und dessen Atombomben heran.

Aber die letzten Jahre haben nur amerikanische Schwäche gezeigt. Japan hat erkannt, dass es sich nicht mehr auf Washington verlassen kann.

Gwen schrieb:

Die größere Frage für Tokio ist, wie verlässlich Washington als Verbündeter wäre, wenn sich der Streit zu einer ausgewachsenen Krise entwickeln würde. Wären die Amerikaner bereit, Blut für Punkte im Meer zu vergießen, von denen sie noch nie gehört haben? Beispiele wie die Ukraine bieten keinen Trost.

Nukleares Japan: Diejenigen, die sich noch an die Atombombenexplosionen des Zweiten Weltkriegs erinnern, sterben aus. Die jüngeren Generationen sind viel eher für ein nukleares Japan.

Der verstorbene US-Diplomat Henry Kissinger sagte im April: „[Die Japaner] haben eine ziemlich klare Vorstellung davon, wohin sie gehen; sie wollen in fünf Jahren eine Atommacht werden.“

1971, als Japan noch streng pazifistisch eingestellt war, sagte Herbert W. Armstrong voraus, dass es sich irgendwann remilitarisieren und „sehr schnell zu einer sehr großen Macht“ werden würde. Das geschieht jetzt vor unseren Augen und könnte bald eine nukleare Dimension annehmen. Herr Armstrong stützte seine kühne Vorhersage auf die biblische Prophezeiung.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie unseren Trends-Artikel [Japans Marsch zum Militarismus](#).